

## **PRESSEMITTEILUNG für das St. Joseph-Krankenhaus Prüm**

26. März 2025

**Von:**  
Josefs-Gesellschaft gAG  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen  
Custodisstraße 19 - 21  
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, E-Mail: [k.erdem@josefs-gesellschaft.de](mailto:k.erdem@josefs-gesellschaft.de)



Foto (© C. Schronen) v.l.: Aloysius Söhngen, Andreas Bollermann, Marion Weber, Silvia Spoden, Robert Ennen, Herbert Meyer, Roswitha Bartz, Bettina Porten, Stefan Hillen alias „Dr. Blase“

(1.492 Zeichen inkl. Leerzeichen)

### **Großzügige Spende an den Förderverein des St. Joseph-Krankenhauses in Prüm**

Musik- und Theaterverein Sellerich e.V. übergibt 2.000 Euro

**Prüm** – Der Förderverein des St. Joseph-Krankenhauses Prüm freut sich über eine großzügige Spende in Höhe von 2.000 Euro. Der Musik- und Theaterverein Sellerich e.V. feierte sein 30-jähriges Bühnenjubiläum mit fünf restlos ausverkauften Theaterabenden und spendete den Erlös dieser besonderen Veranstaltung für einen guten Zweck.

Die Spendenübergabe fand im St. Joseph-Krankenhaus Prüm statt. Stellvertretend für die Krankenhausleitung nahmen Roswitha Bartz und Bettina Porten sowie Aloysius Söhngen, erster Vorsitzende des Fördervereins, den symbolischen Scheck entgegen.

Mit dieser Spende kann der Förderverein weiterhin wichtige Projekte im Prümer Krankenhaus unterstützen, um Patientinnen und Patienten sowie deren Familien die bestmögliche Versorgung im St. Joseph-Krankenhaus zu bieten.

Die Krankenhausleitung und der Förderverein des St. Joseph-Krankenhauses Prüm e.V. sprechen dem Musik- und Theaterverein Sellerich e.V. ihren tief empfundenen Dank für die großzügige Spende aus. Diese Geste der Unterstützung zeigt einmal mehr, wie sehr das St. Joseph-Krankenhaus in der Region verwurzelt ist.

Wer die Arbeit des Freundes- und Förderkreises ebenfalls gerne unterstützen möchte, kann sich auf der Internetseite [www.krankenhaus-pruem.de/foerderverein](http://www.krankenhaus-pruem.de/foerderverein) informieren. Jede Spende trägt dazu bei, das St. Joseph-Krankenhaus zu unterstützen und weiter zu stärken.

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gAG](#), Köln

*Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.*